



---

## José Luis Luna, nuevo General Counsel de Pérez-Llorca

El despacho de abogados [Pérez-Llorca](#) ha incorporado en calidad de *General Counsel* a **José Luis Luna** que tendrá la responsabilidad de dirigir la asesoría jurídica interna complementada con las funciones de *Compliance* y gestión.

**La figura de un *General Counsel*** con grandes facultades de gestión es frecuente en los despachos internacionales más grandes e importantes, lo que es **novedoso en el mercado español**.

Pérez-Llorca tiene como objetivo profundizar en la institucionalización y formación de un equipo de gestión profesionalizado, [un proceso que fue iniciado hace años](#) con los nombramientos de la socia **Constanza Vergara** como Directora Corporativa, **María Luisa** de Landecho como CFO y **Rafael Madero** como CIO, así como con el crecimiento de departamentos profesionales de Recursos Humanos, Comunicación, Marketing y Desarrollo de Negocio, RSC, Gestión del Conocimiento,

Finanzas, Tecnologías de la Información e Innovación, entre otros.



Logotipo tipográfico de Pérez-Llorca (Foto: Pérez-Llorca)

Este mo ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |